

## Duo Lynch/Gubnitskaia

Le duo Lynch/Gubnitskaia a été formé en 2017, lorsqu'ils ont été engagés pour se produire dans le cadre de la série "Les Soirées Lyriques" à Montréal. À partir de là, ils ont commencé à construire des programmes ensemble et à se produire lors de concerts dans les séries du Québec et de l'Ontario. Avec le soutien financier de la Bourse Jeunes Volontaires de Montréal, ils ont pu produire un premier enregistrement, présentant la musique de Robert Schumann et une transcription pour piano solo de Liszt-Wagner, à la Chapelle Historique du Bon Pasteur. L'album est sorti en 2018 en format audio et vidéo, et des extraits de l'enregistrement ont été diffusés sur le programme "La Plage Musicale" de Radio Classique. Le duo Lynch/Gubnitskaia aime explorer des joyaux rarement joués du répertoire de la mélodie. Parmi leurs récentes prestations, un concert à la Maison de la Culture Pointe-aux-Trembles, présentant un programme intitulé "Le Poète Parle", en référence à la pièce finale des "Scènes d'enfants" de Robert Schumann, op. 15. Le nouveau programme du duo, "Ombre et Lumière", met l'accent sur les compositeurs français et contemporains québécois, et a été présenté pour la première fois à la Maison de la Culture Ahuntsic au printemps 2022.